## EL HEROE

Autor: Rodrigo Muñoz Carlavilla.

11 años

Clase 5º A

## EL HÉROE

Érase una vez en un pequeño reino llamado Enspantifor vivía un pequeño duende llamado Liam. Era rubio, astuto y amable. Era muy bajo y revoltoso. Por eso en el pueblo le llamaban "Liam el travieso".

Pero al pueblo no le importaba Liam sino el reino vecino llamado Malicia. Malicia era un reino malvado que atacaba los demás reinos. Tanto el reino del desierto, como el de fuego y como el de agua, cayeron en manos del rey de malicia Spanfir.

Un día Liam descubrió que habían secuestrado a su padre. Para recuperarlo tenía que conseguir las tres Gemas del Poder. Para eso tenía que llegar a los reinos destruidos y salvar a sus jefes. Primero decidió ir a por el de agua porque así podrá apagar el fuego del Reino de Fuego. Pero llegar al reino de agua no era fácil, porque tenía que nadar un océano. Después de que Liam lograra traspasar el mar con dos remos, se encontró a la Reina de Agua Mifa. Mifa era una chica y reina porque su padre el rey murió en la guerra contra Malicia y no tenía hijos varones (por desgracia en aquella época solo podían reinar los varones).

Liam le preguntó a Mifa – ¿estás bien, te han herido?

Mifa respondió – no, no me han herido, pero me duele un poco el brazo.

Liam dijo - vámonos de aquí, vienen guardias.

Liam y Mifa escapan del reino de agua y vuelven a Enspantifor. Mifa le da la gema a Liam y le jura ayudarle para salvar al Reino del Fuego. Llegar al reino de fuego sería difícil, pero teniendo a la reina de agua no había nada que temer. Mifa echó una cascada de agua y el fuego se fue en 3, 2, 1, jya!

Avanzaron hacía el castillo de fuego, pero... esta vez había guardias que estaban hechos de lava, pero Mifa no estaba preocupada, echó otra cascada de agua y los guardias se convirtieron en piedra. Liam y Mifa entraron y encontraron al rey de fuego Daruck.

Daruck dijo - ¿Quiénes son ustedes?

Mifa dijo -tranquilo Daruck, venimos a salvarte, no grites o vendrán guardias.

Daruck le respondió - sí, pero correr, no quiero que me pillen.

Mifa, Daruck y Liam escapan de vuelta a Enspantifor. Daruck le dio la gema de fuego e hicieron un plan para ir al reino del desierto, porque ir al Reino del Desierto era muy difícil, porque, bueno, hacía calor. Solo les quedaba un día o el padre de Liam moriría. Tenían que correr, llegaron al Reino del Desierto, pero había guardias de nivel 100. Daruck y Mifa combinaron poderes y los guardias hicieron ¡pum! Encontraron al rey del desierto Revali.

Revali dijo - jya era hora, sacadme por favor!

Mifa y Daruck dijeron - ino seas grosero!

Mifa, Daruck, Revali, y Liam escaparon y volvieron a Enspantifor. Revali le dio la gema y fueron a atacar al reino de Malicia. La batalla fue difícil, pero al final Liam ganó la pelea y dijo:

- queridos campesinos, heridos, y hasta fallecidos ... ¡HEMOS GANADO!

La paz volvió al mundo y el padre de Liam volvió a casa sano y salvo.